

BOLETÍN INFORMATIVO

**Cámara Empresarial Venezolano-Coreana
CAVENCOR**



NOTA EDITORIAL

Con la intención de avanzar en la consolidación institucional de la Cámara Empresarial Venezolano-Coreana, presentamos el primer ejemplar de lo que será nuestro Boletín Informativo, el cual permitirá el contacto permanente entre sus miembros; y, a la vez, servirá de canal para ofrecer información de interés para la toma de decisiones.

La línea editorial resaltarán los aspectos positivos del potencial para la cooperación entre Venezuela y Corea -que son muchos- en sintonía con la finalidad de la Cámara de fomentar las relaciones industriales y comerciales entre los empresarios de ambos países, así como para promover la unión y el intercambio entre sus diversos sectores productivos.

En principio, se plantean 4 secciones: una nota editorial, con un comentario breve acerca de los hechos ocurridos, tanto en Venezuela como en Corea; luego, una síntesis de las noticias económicas aparecidas en medios de comunicación electrónicos venezolanos y coreanos; y, finalmente, una sección sobre datos curiosos acerca de diversos aspectos tanto de Venezuela como de Corea. Planteamos, asimismo, una periodicidad semanal, aunque la propia dinámica indicará los tiempos más convenientes. La idea es enriquecer el boletín con el aporte de todos, de tal manera que las sugerencias son bienvenidas.

Sigamos adelante construyendo una institución que será referencia en el ámbito de las cámaras binacionales que hacen vida en el país.

NOTICIAS DE VENEZUELA

- **Adquisición histórica: Brown-Forman pagará US\$725 millones por la marca venezolana Ron Diplomático.**- La multinacional licorera estadounidense Brown-Forman Corporation acordó pagar 725 millones de dólares por la compra de la marca venezolana Ron Diplomático y su denominación alternativa Ron Botucal, denominación alternativa de Diplomático que se utiliza para comercializar el producto en Brasil, Alemania, Rusia y Polonia. Según los analistas, esta operación es una de las mayores ventas de marcas venezolanas en la historia del país. Los vendedores fueron Destillers United Group S.L., una sociedad comercial radicada en España, y Destilerías Unidas (DUSA), tradicional licorera venezolana con sede corporativa en Estados Unidos. (Fuente: Banca y Negocios).
- **FMI: Economía venezolana se salvará de la desaceleración del crecimiento en América Latina.**- Según el más reciente reporte de Perspectivas Económicas del Fondo Monetario Internacional, Venezuela mostrará el segundo mayor crecimiento económico de América Latina en 2022 y el mejor desempeño de la región en 2023. Para el organismo multilateral, la economía venezolana crecerá 6% este año. Sin embargo, Venezuela sigue siendo el país con la mayor inflación del continente con un aumento de 210% en 2022 y de 195% en 2023; pero marcando una tendencia a la desaceleración en línea con el resto del continente. En relación con la balanza de pagos venezolana, las proyecciones del FMI muestran un cambio de tendencia, que la llevaría a ser superavitaria en 2022 y 2023 con saldos positivos de 4% en 2021 y 6% en 2023, pues asume que habrá un mayor ingreso petrolero en ambos períodos en un entorno de crecimiento económico. (Fuente: Banca y Negocios)

NOTICIAS DE COREA

- **Las exportaciones de automóviles aumentan un 35% en septiembre por la popularidad de los automóviles ecológicos.**- Las exportaciones de automóviles de Corea aumentaron un 34,7 por ciento interanual en septiembre debido a la fuerte demanda de automóviles ecológicos, según datos recientes del Ministerio de Comercio, Industria y Energía de Corea. El valor de los envíos de automóviles llegó a \$ 4,79 mil millones el mes pasado, el más alto en cualquier septiembre, según la información oficial. También es la segunda cifra mensual más grande después de julio de 2022, cuando la cantidad llegó a \$ 5,14 mil millones. En términos de volumen, el mes pasado se vendió un total de 192.863 vehículos, un 27,5 por ciento más que el año anterior. Las buenas ventas se debieron a la creciente demanda de vehículos ecológicos. El valor de las exportaciones de automóviles ecológicos aumentó un 35,1 por ciento interanual en septiembre para alcanzar los 1410 millones de dólares, marcando el vigésimo primer mes consecutivo de crecimiento interanual. (Fuente: korea JoongAng Daily)
 - **Samsung se mantiene como "mejor empresa del mundo para trabajar".**- Un año más, Samsung Electrónica ha sido elegida como "la mejor empresa del mundo para trabajar", según destaca la revista económica Forbes tras analizar el nivel de satisfacción de los trabajadores sobre las firmas que les emplean. El informe de 2022 tomó en cuenta los sondeos entre más de 150.000 trabajadores y ejecutivos de 57 países - incluidos Corea del Sur, Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, China, India y Vietnam- donde unas 4.000 firmas fueron elegidas como favoritas para trabajar, dejando 800 finalistas para el ranking final. En el ranking de Forbes, oficialmente conocido como Lista de los Mejores Empleadores del Mundo, Samsung Electrónica figura por primera vez como mejor empresa para trabajar en 2020, después de ocupar los puestos 76 y 106 en 2018 y 2019, respectivamente, y desde entonces se mantiene en primer lugar. (Fuente: KBS World)
-

- **Hyundai Motor encabezó de enero a agosto las ventas mundiales de automóviles de hidrógeno.-** Hyundai Motor Co. derrotó a sus rivales japoneses para ocupar el liderato en las ventas mundiales de vehículos de hidrógeno durante el período enero-agosto, según anunció la firma de investigación del mercado, SNE Research. El mayor fabricante de automóviles de Corea del Sur vendió 7.410 vehículos eléctricos de pila de combustible de hidrógeno en el mercado global, en los ocho primeros meses del año, lo que supone un aumento del 26,2 por ciento en comparación con las 5.873 unidades vendidas durante el mismo período del año pasado, dijo la firma en un comunicado. Por su parte, Toyota Motors Corp. se colocó en el segundo puesto con 2.561 unidades vendidas, mientras que Honda Motor Co. se situó en el tercer lugar, con 209 unidades vendidas. (Fuente: Yonhap)
- **Samsung Biologics abre la planta farmacéutica individual más grande del mundo en Incheon.-** Samsung Biologics inauguró, el martes 11 de octubre, la planta farmacéutica individual más grande del mundo, en Songdo, Incheon. La planta, que tiene una capacidad de producción anual de 240.000 litros, aumentará la capacidad de producción total de Samsung Biologics a 420.000 litros tras su operación parcial; y, una vez que la planta esté funcionando a pleno rendimiento en 2023, se espera que aumente su capacidad total a 620 000 litros, lo que, según Samsung, equivale a casi el 30 % de la capacidad global de fabricación por contrato de productos biofarmacéuticos. Con ello, superará a la alemana Boehringer Ingelheim y a la suiza Lonza. Samsung Biologics tiene como clientes a importantes empresas globales, incluidas AstraZeneca, Moderna, GlaxoSmithKline, Pfizer y Eli Lilly. (Fuente: korea JoongAng Daily)

DATO CURIOSO

Las relaciones diplomáticas entre Venezuela y Corea se iniciaron el 29 de abril de 1965 y oficializadas, posteriormente, en 1970, al ser inaugurada en Caracas la Oficina Comercial de Corea (Korea Trade Center, KOTRA). Es decir, que KOTRA antecedió a la Embajada, que no fue abierta sino hasta 1973.

